

INFORMACION GENERAL

Se declaran zonas de guerra
las provincias

de Cuenca, Valencia, Castellón y Teruel.

Contacto entre la columna del General Cavallanti y las fuerzas del Coronel Aranda.

Toma de Peguerinos en la Sierra.

Últimas noticias de verdadero interés.

Nunca rectificamos erratas las dejamos al buen juicio del lector, pero la de ayer de cubicar la piedra por metros cuadrados en lugar de cúbicos excede a lo tolerable.

UNION RADIO : La noticia, quizá, de mayor interés, es la declaración de zonas de guerra de las provincias de Cuenca, Valencia, Castellón y Teruel; en lo que se refiere principalmente a Valencia y Castellón es significativa, pues venía presumiendo el Gobierno de lo muy adictas que le eran estas provincias, que las consideraba como su reducto, ya ya sabemos por experiencia que no se ha precipitado nunca para hacer ésta declaración. Se decretan los ceses en la Guardia Civil del Teniente Coronel D. Carlos Aparicio y el Oficial D. Cirilo Riquer. Vuelven a dar detalles de la recepción del Embajador de Rusia consignando el dato de que todos los que asistieron saludaron con los puños en alto, símbolo del

odio y del comunismo. De Mallorca insisten en las mismas noticias con respecto a Bayo. En Barcelona La Generalitat se ha incautado de un gran edificio para destinarlo a Carcel de mujeres. De Teruel no obstante la declaración de zona de guerra dice el Gobierno que actúa poco activamente; tiene la noticia el visado de que las cosas no le deben ir bien en ésta provincia. Se dice que han salido camiones de la Cruz Roja inglesa de París para Madrid. El Alcalde ordena imperiosamente que dejen libres los sótanos de todas las casas de Madrid y que se instale luz en todos ellos para refugio de los vecinos durante los ataques aereos; constantemente evidencian éstas medidas el que Madrid es impotente en su defensa antiaerea para oponerse a las agresiones de nuestra aviación. Como complemento de la noticia que dábamos ayer con respecto a la crea